



En tournage au TGI de Saintes

publié le 12/04/2017

Descriptif :

Les élèves de 4ème3 sont toute la semaine en tournage au tribunal de Saintes.

Cette semaine est un moment fort de l'année pour la classe de 4ème 3 et ses professeurs qui depuis septembre écrivent, préparent leur court-métrage puisqu'ils sont en tournage durant 4 jours au Tribunal de Grande Instance de Saintes.

Le tournage est l'occasion de rencontres avec les vrais "acteurs" du système judiciaire : le Procureur M. Coindeau, la présidente du TGI Mme Liaud, (qui les soutiennent depuis le début du projet), le juge Xavier Martinen, la Bâtonnière Mme Filloux et les avocats Maîtres Biteau et Cotineau ont également répondu à l'appel et soutiennent les élèves dans les scènes, leur jeu et les conseillent . Vous l'aurez compris, le thème en sera le système judiciaire, en accord avec leur programme d'éducation civique... Mais nous n'en saurons pas davantage, les professeurs et la classe réservent leur effet de surprise !

Vous pouvez cependant constater l'avancée du travail à travers ces quelques clichés !

La projection aura lieu comme chaque année au cinéma de Ronce les Bains, le Cristal, à la fin du mois de juin.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.